

Wir stehen an der Seite aller für den Frieden eintretenden Menschen und lehnen ausdrücklich jegliche Form von Gewalt ab.

Liebe Newsletter-Abonnentinnen,  
liebe Newsletter-Abonnenten,

als erstes möchten wir uns bedanken für Euer Interesse an unserem Verein.

Mit Erschrecken haben wir beim Neuordnen von Verantwortlichkeiten festgestellt, dass der letzte Newsletter knapp ein Jahr zurückliegt. Dafür möchten wir uns hiermit entschuldigen, hoffen aber, dass ihr euch auf unserer Webseite aktuell gehalten habt.

Wir möchten jetzt wieder regelmäßig einen Newsletter versenden und dieser hier ist der erste davon.

Wir werden versuchen, das letzte Jahr grob zusammen zu fassen und hierbei auf die Homepage verlinken.

Viel Spaß beim Schmökern wünschen

Thorsten Boomhuis, 1. Vorsitzender  
Harry Wißler, 2. Vorsitzender  
Michael Weinmann, Leiter Öffentlichkeitsarbeit

#### Mitglieder

Die Mitgliederzahl liegt aktuell bei 542, beim letzten Newsletter waren es noch 200, bis Ende 2021 stieg sie auf 400.

Unser Anfang 2022 herausgegebenes Ziel für die Mitgliederzahl Ende des Jahres liegt bei 700.

#### Turniere 2021

Im vergangenen Jahr prägten zwei große Veranstaltungen das Turniergeschehen:

- die ersten [PPP-German-Open in Nordhorn](#) vom 03.-05. September 2021 und
- die zweite [ITTF Parkinson Tischtennis WM](#) in Berlin vom 09.-11. September 2021

Berichte und Infos jeweils über den Link.

#### Weitere wichtige Infos aus 2021

- Wir sind [Mitglied der Deutschen Hirnstiftung](#)
- Erweiterung der Infothek zum Thema [Parkinson](#)

#### Unsere Ziele 2022

Mehr über unsere ambitionierten Ziele für das laufende Jahr findet ihr [hier](#).

#### Neues von den Stützpunkten

Die Anzahl unserer Stützpunkte wächst stetig und liegt zur Zeit bei über 100.



Nach dem ersten Wochenendlehrgang für Personen mit Parkinson bietet Borussia Düsseldorf vier weitere Termin-Optionen an.

[Nähere Infos gibt es hier.](#)

Am 6. April 2022 war Welt-Tischtennis-Tag und am 10. April war Welt-Parkinson-Tag. Einige Stützpunkte haben hierzu besondere Aktionen durchgeführt. [Weitere Infos findet ihr hier.](#)



Mit Eröffnung des Stützpunktes in München Ende April 2022 bieten wir - zusammen mit den kooperierenden Vereinen vor Ort - in acht der zehn größten Städten Deutschlands eine Trainingsmöglichkeit Personen mit Parkinson an. [Weitere Infos gibt es hier.](#)



Per Handschlag wurde der Ausbau der Kooperation zwischen dem TTC OE Bad Homburg 1987 e.V. und uns vereinbart.

[Weitere Infos gibt es hier.](#)

#### Sponsoring, Spenden, Unterstützung

- [Boston Scientific neuer Premium-Sponsor](#)
- [Spenden einmal anders](#)
- [Spenden jetzt auch per PayPal möglich](#)



#### Danke für 602 Stimmen – MissionMiteinander

Die R+V wird 100 und stellt 1,6 Millionen Euro bereit und fördert nachhaltige und gemeinwohlorientierte Herzensprojekte.

Unsere geplante Turnierserie hat 602 Herzen gesammelt, für die wir uns ausdrücklich bedanken. [Weitere Infos hier.](#)

#### Unser YouTube – Kanal

Hier findet ihr Trainings – Tipps genauso wie die deutsche Version unserer Hymne "I love Ping Pong". Damit ihr immer wisst, wenn es etwas Neues gibt, abonniert [den Kanal](#).

#### Turniere 2022

In diesem Jahr stehen wieder diverse PPP-Turniere an.

Am 30. April fand das 1. Rokitta's Rostschreck PPP Turnier in Eystrup statt, das zum Sportfest wurde. [Berichte etc. findet ihr hier.](#)



In wenigen Tagen starten die PingPongParkinson German Open in Bad Homburg. Alles zu diesem Mega-Event mit 128 Teilnehmerinnen und Teilnehmern [findet ihr hier.](#)

Weitere Turniere folgen noch. Diese sind in den [Events & Terminen](#) auf unserer Homepage zu finden.

Ihr habt das Ende dieses Newsletters erreicht.  
Werdet Fan unserer Facebook-Seite, abonniert unseren You-Tube-Kanal und folgt uns auf Instagram.

